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Die Fachhochschule Oberösterreich nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 
PA 4903/J vom 14.1.2021 zur Weiterleitung an das Parlament wie folgt Stellung: 

 

13. Wie viele Plagiatsvorwürfe gab es in den letzten zehn Jahren in Österreich insgesamt? Es 
wird um detaillierte Auflistung nach Jahr, Universität, Institut, Fachbereich und betreuender 
Professor/in ersucht. 

In der FH OÖ gab es in den letzten 10 Jahren keine Plagiatsvorwürfe. 

14. Wie oft waren davon politische Funktionäre betroffen? 

In der FH OÖ gab es in den letzten 10 Jahren keine Plagiatsvorwürfe, daher waren auch keine 
politischen Funktionäre betroffen.  

15. Welche Konsequenzen hatten diese Vorwürfe jeweils für die Betroffenen? 

In der FH OÖ gab es in den letzten 10 Jahren keine Plagiatsvorwürfe, daher gab es auch keine 
Betroffenen und somit keine Konsequenzen.  

16. Wie wird derzeit beim Aufkommen solcher Vorwürfe konkret vorgegangen? 

Gemäß geltendem Qualitätssicherungsprozess muss an der FH OÖ jede Abschlussarbeit vom 
Betreuer/von der Betreuerin im Hinblick auf Plagiatsverstöße geprüft werden. Dazu wird den 
Betreuer*innen auch entsprechende Software zur Verfügung gestellt. Eine Bestätigung der 
Durchführung der Plagiatsprüfung mit dieser Software erfolgt im Beurteilungsformular.  
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Sollte dennoch ein Plagiatsvorwurf erhoben werden, so wird diesem vom Kollegium der FH 
OÖ entsprechend nachgegangen (bisher in den letzten 10 Jahren nicht aufgetreten).  

17. Wie wird derzeit beim Aufkommen solcher Vorwürfe betreffend eines im Ausland 
erworbenen akademischen Titels konkret vorgegangen? 

Wenn damit die Nostrifizierung eines ausländischen Titels durch die FH OÖ gemeint ist, dann 
würde beim Nachweis eines Plagiatsverstoßes die Nostrifizierung wieder aufgehoben (in den 
letzten 10 Jahren an der FH OÖ nicht aufgetreten). 

19. Gibt es an österreichischen Universitäten Personen, die dem akademischen (Lehr-
)personal angehören und gegen die ein Verfahren wegen Verstoßes gegen die gute 
wissenschaftliche Praxis bzw. wegen Plagiatsvorwürfen anhängig war, bzw. anhängig ist? 

An der FH OÖ mussten bisher keinerlei Verfahren wegen des Verstoßes gegen die gute 

wissenschaftliche Praxis bzw. wegen Plagiatsvorwürfen eingeleitet werden.  

20. Wenn ja, an welcher Universität und an welcher Fakultät und um welche Personen handelt 

es sich?

-- 

 

 

Dr. Gerald Reisinger 

Hochschulpräsident der FH OÖ 

4868/AB XXVII. GP - Anfragebeantwortung - Stellungnahme Fachhochschule Oberösterreich2 von 2

www.parlament.gv.at




		2021-03-12T09:18:00+0100
	Parlamentsdirektion
	Signaturpruefung unter http://www.signaturpruefung.gv.at




